



**Procès-verbal de la réunion
du Conseil d'Ecole du mardi 23 juin 2015
Jean Macé – Grenoble**

Présents:

Enseignants de l'école:

Mme Rival Christina Directrice (CM1-CM2)
Mme Paillet Doris TR (PS)
Mme Anglaret Elise (MS-GS)
Mme Clisson Anne (CE2-CM1)
Mme Tixier Catherine (MS-GS)
Mme Muraillat Stéphanie TRS (CE1)
M. Degiorgi Jean-Marc (CP)
Mme Mathian Maud (CM1-CM2, CE2-CM1, MS-GS
et PS)

Municipalité :

M. Wiart Jacques

MJC Parmentier :

Mme Pinault Marion

Parents d'élèves titulaires:

Mme Gagliardini Sophie
Mme Emadali Anouk
Mme Daval Véronique
M. Danjean Vincent

Parents d'élèves suppléants:

Mme Pouvreau Stéphanie

Excusés :

Education Nationale :

Mme Manin-Marzo A. (Inspectrice de l'Education
Nationale)

Parents d'élèves:

Mme Boumendil Sonia
Mme Lachoub Sakina
Mme Benmeraya Hilla

Parents d'élèves suppléants:

Mme Ben Salah Zohira

Union de quartier :

M. Lauriot Alain
Mme Grillot Monique

Ordre du jour :

- Rentrée 2015 : Équipe pédagogique et éducative, effectifs, accueil des parents de PS...
- Bilan des projets de classe et d'école
- L'organisation du temps périscolaire à la rentrée 2015
- Point sur le projet de la nouvelle école
- Bilan des exercices de sécurité

1. Rentrée 2015 : Équipe pédagogique et éducative, effectifs, accueil des parents de PS...

Equipe pédagogique et éducative

L'équipe pédagogique

Mmes Muraillat et Paillet ne seront plus affectées à l'école. Nous accueillons Mme Petra Engelmann qui ne pouvait être présente ce soir.

L'équipe éducative

Celle-ci reste identique. Nous n'accueillerons pas une nouvelle ATSEM titulaire à la rentrée 2015. Il y aura donc deux ATSEM et un renfort qui est présent uniquement les lundi, mardi, jeudi et vendredi matins. De plus, il est à noter que le délai de carence en cas d'absence sera de 48h pour une ATSEM titulaire et de 5 jours pour un renfort. Le Conseil d'école regrette qu'il n'y ait toujours pas une ATSEM par classe à la rentrée 2015.

Les effectifs au 23 juin 2015

Ils restent sujets à modification. Cependant, ils ont connu une baisse suite à des déménagements de plusieurs familles.

Maternelle	Elémentaire
<ul style="list-style-type: none">• PS : 31 élèves• MS : 28 élèves• GS : 21 élèves	<ul style="list-style-type: none">• CP : 20 + 4 + 1• CE1 : 22• CE2 : 18• CM1 : 21• CM2 : 12
80 élèves	99 élèves

L'évolution des effectifs durant l'année 2014-2015

Nous avons débuté l'année avec un effectif de 166 élèves. Au cours de l'année 2014-2015, nous avons inscrits 29 élèves et radiés 22 élèves.

Il faut noter que le budget alloué par la ville de Grenoble est calculé à N – 1 et qu'il avait été calculé sur 137 élèves. Or, durant l'année scolaire 2014-2015, l'école a accueilli 195 élèves.

Les années 2012-2013 et 2013-2014 ont vu des scénarii similaires. Le budget avait été alloué pour 130 élèves et les effectifs cumulés ont été de 181 élèves en 2013-2014 et de 109 élèves et les effectifs cumulés ont été de 134 élèves en 2012-2013.

La rentrée des élèves de maternelle

La rentrée des élèves de PS sera échelonnée sur les demi-journées du mardi 1^{er} et mercredi 2 septembre matin. L'ensemble des PS sera accueilli le jeudi 4 septembre.

Les élèves de MS et de GS rentreront le mardi 1^{er} septembre matin.

Les familles seront informées des modalités précises par voie d'affichage (panneau d'affichage situé rue Ernest Hareux) la semaine de 29 Juin 2015.

2. Bilan des projets de classe et d'école

A l'issue de la première année de mise en œuvre du projet d'école, voici un premier bilan:

Le travail autour des contes traditionnels et mythologiques visant **l'amélioration des résultats des élèves au regard des compétences du socle commun** a débuté en septembre 2014. Il va se poursuivre durant les deux prochaines années. Les enfants semblent se construire des repères : ils deviennent capables d'identifier les personnages principaux, de "conter" les histoires étudiées.

L'éducation culturelle et artistique, sportive et humaniste a été travaillée via la mise en œuvre de "A table, opéra bouffe" réalisé grâce à Claire Delgado-Boge, Francisca Bustarret et les Musiciens du Louvre Grenoble. Il a permis à tous les enfants du CP au CM2 de s'engager dans un processus de création artistique. Ce projet a également permis aux enfants d'assister à des spectacles soit avec l'école soit avec leur famille.

De la même manière, les enfants de la PS à la GS se sont engagés dans ce processus au travers de la création d'un spectacle de danse autour du conte "la petite poule rousse".

Au sein de ce volet, les enfants du CP au CM2 se sont rendus au musée de peinture et/ou ont réalisé des sorties dans le cadre des Espaces Naturels Sensibles. Les élèves de PS à GS se sont également rendus au musée de peinture, au cirque ainsi qu'à la maison des collines.

Nous avons également tenté de **répondre à la difficulté scolaire et aux besoins particuliers** en associant l'élève à l'évaluation et à ses apprentissages. Par exemple, Il y a une volonté d'homogénéiser des outils utilisés du CP au CM2.

Afin de permettre aux familles de participer à **la vie scolaire**, des remises en main propre du livret scolaire, la création d'un site web ainsi que les fêtes de Noël et du printemps ont été réalisées. L'ensemble des partenaires déplore l'annulation de la fête de l'école en raison de difficultés organisationnelles. L'association des parents d'élèves convie l'ensemble de la communauté éducative à se retrouver dans le jardin du Clos des fleurs le vendredi 3 juillet après l'école et sera présente le jour de la rentrée pour fédérer les familles autour d'un café.

3. L'organisation du temps périscolaire à la rentrée 2015

La ville a annoncé le jeudi 21 mai 2015 aux directeurs d'école le non-renouvellement, sans possibilité de choisir, du poste de coordinateur périscolaire. Ainsi, Mme Rival n'assurera plus la coordination du périscolaire en maternelle. L'ensemble de l'organisation du périscolaire incombera à M. Barrot qui disposera d'un relais en maternelle présent de 15h30 à 18h00.

Afin de diversifier l'offre périscolaire, la MJC Parmentier propose une nouvelle organisation du périscolaire. Ainsi, les enfants du CE2 au CM2 pourront s'inscrire dans un projet sur une année visant la réalisation d'une pièce de théâtre. Ce projet serait réalisé notamment en collaboration avec l'équipe enseignante et Marie-Christine Cuffolo (Théâtre 145). L'organisation resterait identique pour les enfants de CP et CE1. Il n'y aura plus d'activités à destination des GS. Marion Pinault remercie l'association de parents d'élèves pour le don effectué par celle-ci.

M. Wiart rappelle la tenue d'une réunion visant à faire le point sur la prospective scolaire à Grenoble le jeudi 2 juillet à 18h15 à la maison des associations et annonce que des changements pour septembre 2015 seront annoncés.

4. Point sur le projet de la nouvelle école

Une réunion d'information à destination des habitants a eu lieu le mardi 12 mai 2015 afin de présenter l'Avant Projet Définitif (APD).

Des travaux vont être effectués dans l'ancienne école Maimonide durant l'année scolaire 2015-2016. Ainsi, deux salles de classe et deux salles d'activité supplémentaires seront disponibles à la rentrée 2016.

5. Bilan des exercices de sécurité

Les trois exercices sécurité incendie réglementaires ont été réalisés durant l'année. Ils se sont déroulés dans des conditions satisfaisantes.

De plus, une mise en sûreté a été réalisée par les classes de maternelle dans le réfectoire.

Les secrétaires de séance

Anouk Emadali Jean-Marc Degiorgi

La Directrice

Christina Rival